
CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA 
PROVINCIA DI CATANIA

Quadriennio 2021 - 2025
___________________________________
Verbale n. 38 Seduta 2 novembre 2021

L’anno 2021, il giorno 2 del mese di novembre, si è riunito, presso la sede di via V. 
Giuffrida n. 202, il Consiglio dell’Ordine degli Ingegneri della provincia di Catania, con il 
seguente odg:

1 APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DI CONSIGLIO del 27/10/2021
28/09/20212 ISCRIZIONI ALL'ALBO PROFESSIONALE SEZIONE  “A”

3 ISCRIZIONI ALL'ALBO PROFESSIONALE SEZIONE  “B”
4 CANCELLAZIONE DALL'ALBO- TRASFERIMENTI
5 PAGAMENTO FATTURE
6 OPINAMENTO PARCELLE
7 ORGANIZZAZIONE CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
8 RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI CORSI – CONVEGNI – SEMINARI

9 RICHIESTA DI ESONERO ATTIVITA’ FORMATIVE

10 RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI APPRENDIMENTO FORMALE

11 MISSIONI ISTITUZIONALI CONSIGLIERI
12  AGGIORNAMENTO ALBO FORNITORI
13  RATEIZZAZIONE QUOTE ISCRIZIONE ALBO ARRETRATE - Determinazioni
14 COMUNICAZIONI

Il Presidente, constatata la presenza dei consiglieri: Carlo Boero, Antonio Brunetto, 
Stefano Cascone, Irene Chiara D’Antone, Alfredo Foti, Rosario Nunzio Grasso, Carmelo 
Indelicato, Salvatore Maugeri, Gianmaria Mondelli, Salvatore Fabio Costantino Rapisarda e 
Alfio Torrisi, alle ore 19:40 dà inizio alla seduta.

Hanno annunciato il ritardo i Consiglieri: Giorgia Ferlazzo e Fabio Federici
Ha annunciato l’assenza la Consigliera Sonia Grasso

Assume la Segreteria il Consigliere Segretario Alfio Torrisi.

1.APPROVAZIONE VERBALE seduta 27/10/2021
Il Consiglio approva il verbale n. 37 del 27/10/2021, con l’astensione dei Consiglieri assenti 

in quella seduta.

2. ISCRIZIONI ALL’ALBO PROFESSIONALE -SEZIONE A
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

3. ISCRIZIONI ALL’ALBO PROFESSIONALE - SEZIONE B
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.
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4.CANCELLAZIONE DALL’ALBO – TRASFERIMENTI
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

5.PAGAMENTO FATTURE 
Il Consiglio, sentito il Tesoriere, delibera all’unanimità il pagamento delle fatture come 
risultano dal prospetto ALLEGATO “A” del presente verbale.

6. OPINAMENTO PARCELLE 
Il Consiglio assegna le parcelle così come risultano dal prospetto dell’ALLEGATO “B”del 
presente verbale.

 Alle ore 19:47 entra la Consigliera Giorgia Ferlazzo

Su tale punto all’odg, relazionano i Consiglieri Rosario Grasso e Alfredo Foti:
ING. xxxxx: prot.1352/19.10.2021;xrichiesta liquidazione 
urgente parcella Commissario di Gara fornitura piattaforma gestione procedure 
concorsuali da utilizzare c/o UOC risorse umane dell’  A.O. Papardo di Messina.
Il Consiglio, sentiti i Relatori, rinvia per approfondimenti.
dott. ing. xxxxxxx - prot. n. 1215 del 05.10.2020.
Progettazione lavori di riqualificazione urbana Piazza Duomo di San Filippo del Mela – ME
Il Consiglio, sentiti i relatori, dopo attenta valutazione, esprime parere di congruità con 
correzioni.  La  presente  parcella  annulla  e  sostituisce  quella  deliberata  nella  seduta  di 
Consiglio del 25.05.2021
Alle ore 19:55 entra il Consigliere Fabio Federici
dott.  ing.  xxxxx prot.  189  del  08.02.2021 parcella  di  direzione  lavori  riqualificazione 
Piazza Duomo S. Filippo del Mela – Me.
Il Consiglio, sentiti i relatori, dopo attenta valutazione, esprime parere di congruità con 
correzioni.  La  presente  parcella  annulla  e  sostituisce  quella  deliberata  nella  seduta  di 
Consiglio del 20.07.2021
7.ORGANIZZAZIONE CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

8.RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI CORSI – CONVEGNI – SEMINARI
Il punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

9.RICHIESTA DI ESONERO ATTIVITA’ FORMATIVE
Il Consiglio, viste le richieste di esonero dalle attività formative degli iscritti al nostro 
Ordine professionale riportati nell’ALLEGATO “C”del presente verbale, delibera, 
all’unanimità, l’esonero ai sensi dell’art.11 del Regolamento per l’aggiornamento della 
competenza professionale, pubblicato nel Bollettino Ufficiale del Ministero della Giustizia il 
15/07/2013 e dalle Linee di indirizzo approvate dal Consiglio Nazionale – Testo Unico 
2018. Si precisa che durante il periodo di esonero la partecipazione a corsi o convegni non 
permetterà la concessione dei crediti formativi. In merito a tale punto, ha relazionato il 
consigliere Brunetto

10. RICONOSCIMENTO CREDITI FORMATIVI APPRENDIMENTO FORMALE
Il Consiglio, viste le richieste da parte di iscritti al nostro Ordine professionale per il 
riconoscimento di Crediti formativi professionali (CFP) derivanti da “Apprendimento 
formale”, ai sensi dell’art. 6 delle Linee di indirizzo – Testo Unico 2018, delibera, 
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all’unanimità, di riconoscere agli iscritti i CFP così come risulta dal prospetto 
ALLEGATO “D” del presente verbale. In merito a tale punto, ha relazionato il consigliere 
Brunetto

11.MISSIONI ISTITUZIONALI CONSIGLIERIIl punto all’o.d.g. non viene trattato in quanto non sono pervenute richieste.

12.AGGIORNAMENTO ALBO FORNITORI
Il  consiglio,  sentito il  segretario,  delibera di  aggiornare l’albo dei  fornitori  inserendo le 
richieste pervenute ed istruite dalla segreteria nel corso del secondo semestre. 

13.RATEIZZAZIONE QUOTE ISCRIZIONE ALBO ARRETRATE – Determinazioni
Il  Consiglio,  sentito  il  Tesoriere,  stabilisce  i  criteri  per  la  concessione  di  dilazioni  di 
pagamento della quota associativa. La rateizzazione potrà essere concessa per importi pari 
o superiori alle tre annualità, previa accettazione, da parte del richiedente, del relativo 
piano di rateizzazione concesso e delle relative scadenze.
La rateizzazione sarà calcolata sull’importo totale, comprensivo di oneri e spese, secondo 
un piano indicativo di ammortamento a rate costanti, come di seguito riportato:

Importo a debito n. rate
da € 400,00 a € 
600,00

Max 4 rate 
mensili

maggiore di  € 
600,00 e fino a € 
1.000,00

Max 6 rate 
mensili

maggiore di € 
1.000,00 e fino a 
€ 1.500,00

Max 9 rate 
mensili

oltre € 1.500,00 max 10 rate 
mensili

In caso di mancato pagamento di 2 rate, anche non consecutive, per gli scaglioni da €  
400,00 a € 600,00 e maggiore di € 600,00 e fino a € 1.000,00 e di mancato pagamento di  
numero 3 rate, anche non consecutive, per gli scaglioni superiori a € 1000,00 e fino a € 
1500,00  e  oltre  €  1500,00,  il  debitore  decadrà  automaticamente  dal  beneficio  della 
rateizzazione e verrà riavviato il procedimento  disciplinare a suo carico, ai sensi dell’art. 2 
della Legge 3/8/49  n. 536.
La decadenza del beneficio di rateizzazione, per interruzione dei pagamenti,  esclude la 
possibilità per il decaduto di richiedere ulteriori piani di rateizzazione.
Quanto disposto nella presente delibera, si applica ai beneficiari di piani di rateizzazione 
che saranno concessi in data seguente a quella di adozione di tale delibera.

Alle ore 20:25 entra la Consigliera Sonia Grasso

14.COMUNICAZIONI

-COMUNE DI CATANIA – incontro PUG rinviato a 12/11/2021
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Atti

-Circolare CNI n. 796 - Aggiornamenti su equo compenso e titoli universitari abilitanti

La nota viene assegnata ai Consiglieri AlfredoFoti e Rosario Grasso, per la parte relativa 

all’equo compenso, e ai consiglieri Sonia Grasso, Rosario Grasso e Gianmaria Mondelli, per 

la parte relativa ai titoli universitari, i quali relazioneranno al prossimo Consiglio.

-Circolare CNI n. 797- Sentenza TAR Lazio 27 ottobre 2021 – sotto rappresentanza di 

genere negli organi elettivi

La nota viene assegnata al  Presidente e al  Segretario  che relazioneranno al  prossimo 

Consiglio.

-Circolare CNI n. 798 - Audizione Legge delega sui contratti pubblici

La nota viene assegnata al Presidente che relazionerà al prossimo Consiglio.

-Circolare  CNI  n.  799  -  Partecipazione  RPT  a  tavolo  permanente  di  partenariato  per 

attuazione PNRR

La nota viene assegnata al Tavolo tematico “Incentivi alla professione, PNRR e Fondi 

Europei”

-Circolare CNI n. 800 - Convegno per il Centenario UNI 5 novembre 2021

Si invierà comunicazione agli iscritti tramite mail.

-Circolare CNI n. 801 - Aggiornamenti su programma assicurativo CNI-Racing

La nota viene assegnata alla Consigliera D’Antone per relazionare al prossimo consiglio

-Circolare  CNI n.  802 -  Accordo tra  Agenzia  CERTING e Federazione Nazionale  Ordini 

Veterinari Italiani

Atti

-Circolare CNI n. 803 - Conferma criteri estensione durata quinquenni di riferimento per 

aggiornamento antincendio

La pratica viene assegnata al Consigliere Brunetto quale delegato alla Fondazione
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-COMUNE di  ACIREALE-  comunicazione Attivazione tirocinio  giovani  ingegneri  presso il 

Comune.

Atti

-Comune Castel di Iudica – delibera abbattimento alberi

La pratica sarà deferita inviata al Consiglio di disciplina

-Presidenza Consiglio Ministri - Indagine rapida sul rientro in presenza del personale delle 

pubbliche  amministrazioni  a  seguito  dell’emanazione  del  Decreto  del  Ministro  per  la 

pubblica amministrazione dell’8 ottobre 2021

La pratica viene assegnata al Presidente e al Segretario

-Note pratica xxxxx

Il Consiglio decide di inviare xxxxx una comunicazione

-xxxx – richiesta pubblicazione nel sito dell’Ordine di ricerca ingegneri

Il Consiglio approva la pubblicazione nel sito dell’Ordine

L’ACCADEMIA ZELANTEA, nell’ambito delle manifestazioni previste per la celebrazione 
del 350° Anniversario di fondazione dell’Accademia dei Dafnici e degli Zelanti, martedì, 9 
novembre 2021 alle ore 17,30 nella Sala Cosentini della Biblioteca Zelantea, via Marchese 
di  Sangiuliano  n.17,  ha  organizzato  un  concerto  tenuto  dalla  pianista  Maria  Grazia 
Bellocchio. 

Si invierà comunicazione agli iscritti tramite mail.

L’ACCADEMIA  ZELANTEA  venerdì  12  Novembre  2021  alle  ore  18,00,  nella  sala 
Cristoforo  Cosentini  della  Biblioteca  Zelantea,  via  Marchese  di  San  Giuliano  n.  17,  ha 
organizzato la celebrazione del 350° anno della fondazione dell’Accademia.
S.E. Mons. Claudio Giuliodori, Assistente ecclesiastico generale dell’Università Cattolica del 
Sacro Cuore, terrà una lectio magistralis su: FARE CULTURA NELL’ERA DIGITALE - QUALE 
SPAZIO PER LE ACCADEMIE E LE BIBLIOTECHE?

Si invierà comunicazione agli iscritti tramite mail.

-Etirya Efficienza - richiesta pubblicazione sul sito dell’Ordine di ricerca ingegneri

Il Consiglio approva la pubblicazione nel sito dell’Ordine
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-xxxxx – agente per la Sicilia di Novatest Srl - richiesta stipula convenzione per  un evento 

demo con il drone/lidar e le altre tecnologie di loro competenza

Il Consiglio approva la stipula della convenzione

-Ordine Ingegneri Messina–elezione nuovo Consiglio

Si invierà nota di congratulazioni ed auguri

-Ordine ingegneri di Napoli – sospensione dall’Albo

Atti

Il Consigliere Maugeri lascia la seduta alle ore 20:55

-Il Consigliere Mondelli informa il consiglio che la Soprintendenza chiede di incontraci

A tal proposito chiede ai Consiglieri di preparare un documento propositivo

Danno la disponibilità a partecipare all’incontro i  Consiglieri  Irene D’Antone, Gianmaria 

Mondelli e Alfredo Foti

-Il Tesoriere informa il Consiglio che la fornitura di energia elettrica è stata trasferita dal 

Servizio Elettrico Nazionale al mercato “Maggior Tutela” così come previsto dalla legge nei 

casi in cui non si sia operata nessuna scelta entro i limiti temporali indicati dalla norma in 

questione.  Pertanto,  propone  di  valutare  un  vettore  energetico  sul  mercato  libero, 

economicamente più vantaggioso

-Il Consigliere Fabio Federici, informa il Consiglio che è stato chiesto da parte della ditta 

Cenpi  la  possibilità  di  organizzare  un  evento  formativo.  Il  consiglio  approva  dando 

mandato alla stipula della convenzione

-Il  Consigliere  Carmelo  Indelicato  informa  il  Consiglio  che  è  pronto  il  capitolato  per 

richiedere i preventivi per l’implementazione del nuovo software per la gestione del sito. 

Tale  capitolato dovrà  essere inviato  a  tutti  i  Consiglieri  per  determinare in  merito  nel 

prossimo consiglio. Inoltre informa che è stato predisposto un ulteriore preventivo per 

l’implementazione del sistema multimediale da installare nella sala riunione.
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-Il Consigliere Fabio Federici riporta la richiesta pervenutagli da alcuni iscritti, in merito ad 

eventuale azione che il consiglio vorrà intraprendere in merito alla vicenda del rinnovo dei 

superbonus edilizi 

Interviene il  Presidente proponendo al consiglio di indire una conferenza stampa, sullo 

stesso  modello  di  quella  realizzata  per  il  terremoto  di  Santo  Stefano.  Prima  della 

conferenza  stampa  è  prioritario  predisporre  un  documento,  si  propongono  per  il 

documento  i  Consiglieri  Sonia  Grasso,  Fabio  Federici,  Antonio  Brunetto  coordinato  dal 

Segretario

-Interviene il  Consigliere  Cascone informando il  consiglio  che per  il  tirocinio  a Scordia 

abbiamo  ricevuto  l’adesione  di  un  iscritto  che  sarà  comunicato  da  subito  allo  stesso 

Comune.

Alle ore 21:25 il consiglio chiude i lavori.

IL  SEGRETARIO
dott. ing. Alfio Torrisi

IL PRESIDENTE
dott. ing. Mauro Antonino Scaccianoce
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	La nota viene assegnata al Tavolo tematico “Incentivi alla professione, PNRR e Fondi Europei”

